

Personalien

Fuhrparkverband: Bockius für Kullmann

Bernd Kullmann wird Ehrenmitglied / Vorstand dankt dem Mitgründer für die wertvolle Arbeit / Klaus Bockius wird neuer stellvertretender Vorsitzender

Mannheim, im Oktober 2021. Seit Gründung des Verbandes war Bernd Kullmann engagiertes Mitglied im Vorstand des Bundesverbandes Fuhrparkmanagement e. V. (BVF) und die letzten Jahre stellvertretender Vorsitzender. Da er sich langsam Richtung Ruhestand verabschiedet, erklärte er nun seinen Rücktritt. „Mit Bernd Kullmann verlässt uns ein ausgewiesener Experte und erfahrener Praktiker im Fuhrpark- und Mobilitätsmanagement. Wir bedauern das sehr, aber wir können auf elf Jahre einer tollen, sehr intensiven Zusammenarbeit zurückblicken, für die ich mich im Namen des Gesamtvorstandes, der Geschäftsführung und sicher auch aller Mitglieder von Herzen bedanken möchte“, resümiert BVF-Vorsitzender Marc-Oliver Prinzing. Als Nachrücker hat der Vorstand Klaus Bockius, Boehringer Ingelheim, in das Ehrenamt berufen.

Die Mitgliederversammlung ließ es sich nicht nehmen, Kullmann für seine Verdienste zu würdigen und zum Ehrenmitglied zu wählen. Der neue stellvertretende Vorsitzende des Verbandes Bockius ist Head of Mobility Solutions & Services bei Boehringer Ingelheim GmbH & Co KG. Dort ist er seit 40 Jahren in verschiedenen Positionen tätig. Bevor er das Aufgabengebiet der Fuhrparkverantwortung übernommen hat, war er in der Technik und im Anlagenbau beschäftigt. Später war er zuständig für die Projektbearbeitung und die interne Logistik. Die jetzige Position im Unternehmen hat er seit 2011 inne.

„Wir kennen Klaus Bockius seit einiger Zeit und freuen uns über die Bereitschaft in die Vorstandsarbeit einzusteigen und die Aufgaben von Bernd zu übernehmen“, sagt Axel Schäfer, Geschäftsführer des BVF. Beim Thema E-Fahrzeuge in der Flotte war Bockius mit seinem Arbeitgeber einer der ersten, der den Fuhrpark mit vollelektrischen Fahrzeugen ausgestattet hat. Das hat ihm ein großes Medieninteresse eingebracht. Auch als Vortragsredner wird er von den einschlägigen Fachmessen gerne eingeladen, um seine Erfahrungen zu teilen. Das Wissen und die Erfahrung bringt er in die Verbandsarbeit ein.

Über den Bundesverband Fuhrparkmanagement e. V.

Der Bundesverband Fuhrparkmanagement wurde im Oktober 2010 als Initiative von Fuhrparkverantwortlichen gegründet. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder, die Fuhrparks zwischen 5 und 50.000 Fahrzeugen betreiben und stellt seine Expertise für betriebliche Mobilität bereit. Mitglieder sind unter anderem Unternehmen wie Axel Springer Services & Immobilien GmbH, ING Diba, KPMG AG, CAN-COM IT, KAEFER Isoliertechnik, SEG Sparkassen Einkaufs-Gesellschaft mbH, SAP, Boehringer Ingelheim, Deutsche Bahn Fuhrparkservice oder Stadtwerke Heidelberg Netze GmbH. Der Verband ist Mitbegründer und Mitglied der FMFE Fleet and Mobility Management Federation Europe.

Vorstandsmitglieder des Verbandes sind Marc-Oliver Prinzing (Vorsitzender), Klaus Bockius (stv. Vorsitzender, Leiter Mobility Solutions & Services, Boehringer Ingelheim GmbH & Co KG), Dieter Grün (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Stadtwerke Heidelberg Netze) und

PRESSEINFORMATION



Claudia Westphal (stv. Vorsitzende, Fuhrparkleiterin Beiersdorf AG). Geschäftsführer ist Axel Schäfer. Sitz des Verbandes und der Geschäftsstelle ist Mannheim.

Axel Schäfer, Geschäftsführer
Bundesverband Fuhrparkmanagement e.V.
presse@fuhrparkverband.de

Büro Berlin
Bundesverband Fuhrparkmanagement e.V. Friedrich-
straße 171, 10117 Berlin



Klaus Bockius (links) übernimmt den Vorstands-Staffelstab von Bernd Kullmann (ganz rechts, hier bei einem Gründungs-Meeting des Fuhrparkverbandes im Oktober 2010). Kullmann ist durch die Mitgliederversammlung zum Ehrenmitglied ernannt worden.